

Escuela de Verano

La escuela de verano que se realizará del 4 al 15 de enero del 2016 ya está preparada. Ahora queda para cada uno entusiasmarse para participar e ir inscribiéndose en alguno de los 49 cursos o talleres que se impartirán. Información sobre los mismos se puede encontrar formacionzsur@iglesia.cl o en www.vicariasur.cl.

Pastoral Juvenil

Colonias de verano

Los jóvenes han comenzado a preparar las próximas Colonias de Verano. Han realizado ya varias actividades para conseguir los medios necesarios para llevarlas a la práctica lo mejor posible

Peregrinación a Auco

Junto a miles de otros jóvenes los de nuestra parroquia peregrinaron hasta el Santuario de Santa Teresita de los Andes.

Bautizos

Recibieron su bautismo:

Mikaela Pitti Barrera; Salvador Tapia Barrera; Julieta Nahuelma; Fernanda Ares Latorre; Arantzazu Toro Vásquez; Constanza Santibañez Orellana; Martina Pérez Basualto; Cristobal Norambuena Pincheira; Odette Celedón Barriga; Francia y Martina López Valenzuela; Constanza Alfaro Pérez; Francisca Fuentes Galaz; Valentina Bustos Díaz; Antonia Cionti Guzmán; Ignacia Valencia Casanueva.

Calendario Noviembre

7 S Retiro para Comunidades
8 D Inicio Mes de María
9 L-13 V Encuentros Prebautismales
S 14 Teatro Catequético/ Bautizos
D 15 Primera Comunión Jóvenes
V 20 Reunión Catequistas Decanato
S 21 Confesiones Niños y Papás de 1°
Comunión/ Ensayo de Primera Comunión
M 24 Consejo Parroquial
S 28 Ensayo de Primera Comunión
D 29 Primeras Comuniones
Inicio Tiempo de Adviento

INFORME ECONÓMICO

Balance Septiembre

INGRESOS

Uno por ciento	350.000
Colectas	308.508
Intenciones de Misas	27.450
Velatorio	40.000
Sacramentos	30.000
Prestaciones Secretaría	4.000
Uso Salón-Viviendas-Box	595.500
Librería	86.600
Total Ingresos	1.442.058

EGRESOS

Remuner. y Leyes sociales	779.459
Culto-Formación-Jornadas	33.629
Librería-Impronta	42.000
Luz	108.200
Agua	96.630
Teléfono	51.025
Combustibles y lubricantes	9.000
Ayuda social	38.400
1%-Igl.Univ.-Rec.	101.700
Total Egresos	1.260.043

BOLETÍN PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

Nº 34, AÑO 4. MES DE NOVIEMBRE 2015

Editorial

Hace unos días concluyó el Sínodo de Obispos cuyo tema fue la Familia. Después de haber reunido opiniones de muchas comunidades cristianas y de todos los lugares en los que está presente la Iglesia un grupo grande obispos junto con el Papa Francisco han reflexionado sobre la Familia católica elaborando una invitación para fortalecerla y vivificarla.

Con la llegada de la primavera la naturaleza sonríe y nos llena de la alegría de esperar una vida más plena. Tiempo inmejorable para tener presente de manera especial a aquella que nos transmitió la verdadera alegría en la persona de su hijo. A María queremos celebrar en este mes y dejarnos poner en sus manos para que nos acerque cada vez más a Jesús su hijo.

Para un grupo de familias se acerca el momento para el que durante dos años se han preparado junto a sus hijos para que estos reciban por primera vez a Jesús en la Eucaristía. Es un acontecimiento para estos niños que ha de cambiar sus vidas. En la medida que, ayudados por sus familias y la comunidad parroquial, sean perseverantes participando en la eucaristía encontrarán la fuerza y el coraje para ser cristianos en el mundo de hoy.

Como comunidad parroquial no podemos dejar de agradecer el hermoso testimonio y trabajo evangelizador realizado por todos los catequistas.

P. Álvaro Lapetra
Párroco

Para cantar en el mes de María

Venid y vamos todos, con flores a María
Con flores, a María
que Madre nuestra es
Venid y vamos todos, con flores a
Con flores a María, con flores a María
Con flores a María,
que Madre nuestra es.
De nuevo aquí nos tienes, purísima doncella
Más que la luna, bella,
postrados a tus pies
postrados a tus pies.



8 de noviembre al 8 de diciembre

*“María,
Puerta de la fe”*

Mes de María

Para preparar la celebración de la fiesta de la Virgen María, el 8 de diciembre, hace tiempo se elaboró una oración que se ha hecho tradicional rezar durante el mes precedente.

Queremos en ella presentarle esas “flores” que como expresa la oración son “la caridad, el amor a Dios y a los hermanos”, comprometiéndonos a “amarnos los unos los otros, como hijos de una misma familia, cuya Madre, eres, viviendo todos en la dulzura de una concordia fraternal”. Al mismo tiempo pedimos que por la mediación de su Madre Jesús “encienda por todas partes el fuego de su ardiente caridad, nos colme de alegría en medio de las tribulaciones de esta vida y de esperanza para el porvenir”.

Quedas invitado a participar en el Mes de María en alguno de los siguientes lugares:

Sede de la Parroquia:

Lunes a Viernes, 20:00 hrs.

Domingos, en cada una de las Misas

Capilla San Francisco de Asís

Lunes a Viernes, 20:30 hrs.

Domingo, en la Misa de 10:30 hrs.

José Joaquín Prieto 5735

Lunes a Sábado, 20:00 hrs.

SINERGIA Marianista San Juan Bautista

Junto al Consejo Pastoral se ha elaborado una lista de personas enfermas, postradas, o que por diversas razones no pueden salir de casa. Hasta el momento se han detectado 180. La idea es comprometerse a visitarlos y compartir con ellos un rato periódicamente. Todo el que quiera cooperar con su tiempo en esta tarea solidaria puede integrarse.

Cristianos perseguidos en Medio Oriente

Miles de cristianos están siendo perseguidos y masacrados por su fe. No dejemos de orar por ellos:

*Dios nuestro, que en tu misteriosa Providencia
has querido asociar tu Iglesia a los sufrimientos de tu Hijo,
concede a los fieles que sufren persecución a causa de tu Nombre
el don de la paciencia y de la caridad,
Para que puedan dar testimonio fiel y creíble de tus promesas.
Por nuestro Señor Jesucristo. Amen*

Sínodo de la Familia

En el Sínodo no hay condenas ya que el mismo Papa Francisco expresó: *"El primer deber de la Iglesia no es distribuir condenas o anatemas sino proclamar la misericordia de Dios, llamar a la conversión y conducir a todos los hombres a la salvación del Señor"*.

El documento final es un mensaje de esperanza para quienes se deciden a formar una familia, y quienes están afrontando los obstáculos de ese camino. Se presentan las dificultades de las familias. Lo hace sin miedo y las ve como una oportunidad. Entre los muchos aspectos que aborda están los siguientes:

+ Insistencia en mejorar la preparación al matrimonio involucrándose mucho más las familias veteranas porque, si actúan con discreción y cariño, pueden ayudar a resolver los problemas normales de los primeros años de matrimonio.

+ Propone que los padres se impliquen realmente en la educación sexual de sus hijos. Esa educación es vital para sus vidas: una afectividad estable es la clave de la felicidad y de la duración de un futuro matrimonio. Además, enseñar a entregarse y a amar es imprescindible para entender que cada hijo es fruto del amor.

+ Se fija en los jóvenes que no están casados pero conviven establemente. Dice que muchos de ellos viven la fidelidad y la apertura a la vida, que son elementos propios del matrimonio. Por eso proponen una atención específica para ellos, para que se encaminen hacia la boda. Así aprenderán cómo la gracia del sacramento les puede ayudar a afrontar los desafíos de ese proyecto juntos.

+ En el caso de las personas divorciadas que se han vuelto a casar civilmente y que quieren volver a recibir los sacramentos, el sínodo propone que un sacerdote les ayude a formar la conciencia y a descubrir en qué situación están ante Dios. No es lo mismo una persona que ha sido abandonada injustamente, o quien ha destruido un matrimonio.

+ En cuanto a las personas homosexuales, el Sínodo recuerda que Cristo "amó y murió por cada persona, sin excepciones", por lo que "cada persona, independientemente de su tendencia sexual, debe ser respetada en su dignidad, y acogida con respeto, evitando 'cualquier marca de injusta discriminación'".

+ Frente al drama de quienes escapan de la guerra o la pobreza habla de las personas que se han visto forzadas a dejar su país para empezar una nueva vida. Dice que deben ser ayudadas y atendidas teniendo en cuenta su cultura, sus creencias y sus tradiciones.

En definitiva, los 94 puntos del rico documento tienen propuestas muy optimistas y sobre muchos otros temas. Por ejemplo, pide que se cuente con las mujeres en los procesos decisionales de la Iglesia; que los padres de familia no renuncien a proteger a su familia; que se cuente más con los abuelos y que las asociaciones trabajen para que se armonice el tiempo dedicado al trabajo y el que se dedica a la familia.